

Ceduc UCN titula a más de 150 nuevos técnicos profesionales y consolida alianza formativa con Los Pelambres



Más de 150 nuevos técnicos profesionales finalizaron sus estudios en el Centro de Educación y Capacitación de la Universidad Católica del Norte (Ceduc UCN) sede Choapa, que desde 2018 mantiene un trabajo conjunto con Minera Los Pelambres.

Los jóvenes del Choapa y sus familias se dieron cita en la Casa de la Cultura de Los Vilos para dar cierre a su etapa académica y emprender el camino como nuevos profesionales.

Con una construcción de 3.300 metros cuadrados, talleres mecánicos y eléctricos, salas de simulación de maquinaria pesada, box clínico, planta minera piloto, salas de computación, casino, auditorio y todo el equipamiento necesario para la formación técnico-práctica de los estudiantes, esta casa de estudios ha formado a 790 técnicos profesionales, consolidándose como una alternativa educativa para los habitantes de la Provincia de Choapa y sus alrededores. **mch**